

Fe y Propósito
"Someteos Unos a Otros" Parte V
Efesios 6:5-9

Seguimos viendo la sección que es: **"Caminando en armonía" ~ Efesios 5:18 a 6:9**. La única manera de experimentar armonía es ser obedientes al Señor.

Efesios 5:18 nos da el mandamiento de estar llenos del Espíritu Santo. Y vimos que la evidencia de estar llenos del Espíritu la vimos en estos tres versículos.

Efesios 5:19-21

En sed llenos del Espíritu es como puede haber armonía en nuestros hogares, matrimonios, con nuestros hijos y en el trabajo.

- 1. El rol de la Esposa Efesios 5:21-24**
- 2. El rol del Esposo Efesios 5:25-33**
- 3. El rol de los hijos Efesios 6:1-3**
- 4. El rol de los padres Efesios 6:4**
- 5. El rol del siervo y del amo Efesios 6:5-9 (Hoy)**

Romanos 13:1-2

Siempre, siempre tenemos que mantener en mente que en realidad servimos a nuestro Señor Jesús en el trabajo, y también en la calidad del trabajo que sacamos o que hacemos.

- 1. Siervos creyentes vv. 5-8**
- 2. Amos creyentes v. 9**

1. Siervos creyentes vv. 5-8

v. 5

Siervos ~ *doulos*.

Obedeced ~ Escuchar y obedecer lo que se ha dicho. Es responder por hacer, por cumplir con las instrucciones. Pero también tiene que ver con la actitud del corazón.

Esposas ~ necesitan ser sumisas y obedientes a sus maridos.

Esposos ~ necesitan ser sumisos en amar a sus esposas sacrificándose.

Hijos ~ necesitan ser sumisos siendo obedientes y honrando a sus padres.

Padres ~ necesitan ser sumisos en no provocando a sus hijos a ira. En demostrar amor, disciplina e instrucción.

Siervos creyentes ~ serle sumisos en obedecer a vuestros amos terrenales.

obedeced a vuestros amos terrenales ~ Pablo no predicaba en contra de la esclavitud. El predicaba el evangelio que verdaderamente cambia el corazón y nos libra de la esclavitud del pecado. Y es cuando cambia el corazón que cambia todo.

1 Corintios 7:20-24

Si Dios te va a mover de ahí, de tu situación, que sea Dios y no tu propia voluntad.

Tito 2:9-10

Nueva Traducción Viviente (NTV)

⁹ Los esclavos siempre deben obedecer a sus amos y hacer todo lo posible por agradecerlos. No deben ser respondones

¹⁰ ni robar, sino demostrar que son buenos y absolutamente dignos de confianza. Entonces harán que la enseñanza acerca de Dios nuestro Salvador sea atractiva en todos los sentidos.

con temor y temblor, ~ Obedeced con temor y temblor quiere decir que los respetes. El respeto que uno debe de tener por cualquier persona en autoridad.

con sencillez de vuestro corazón, como a Cristo; ~ Sírvanlos con sinceridad, tal como servirían a Cristo.

¿Estás haciendo tu trabajo como si estuvieras trabajando para el Señor?
¿Estás haciendo todo lo posible para dar buen testimonio del Señor?

v. 6

no sirviendo al ojo, ~ Esto es servir, o trabajar solo cuando el jefe anda ahí, o cuando el jefe te está viendo. Es dar la impresión de que uno es bien trabajador.

como los que quieren agradar a los hombres, ~ Trabajan para agradar a los hombres. Es como los que solo quieren servir en cierto ministerio, con ciertas personas. Les das algo que hacer fuera de ese lugar y no están contentos, se van con otro líder para ver si los pueden jalar ahí donde están ellos.

sino como siervos de Cristo, ~ Como cristianos somos siervos de Cristo. Ya no nos pertenecemos a nosotros mismos. Estamos aquí para servirlo a Él, agradecer a Él.

de corazón haciendo la voluntad de Dios; ~ Vemos que Dios siempre esta preocupado de la condición de nuestro corazón. Si vamos a cumplir Su voluntad es porque nos estamos rindiendo de corazón a Él.

v. 7

sirviendo de buena voluntad, ~ Esto requiere que demos más de nosotros, no nosotros buscar más ganancia. Muchos son motivados por el todopoderoso dólar.

como al Señor y no a los hombres, ~ Todo lo que hagas es para el Señor y no para los hombres. Así que, cualquier trabajo que hagas, que tengas, puede ser realizado como servicio para Cristo. Es hacer, cumplir la voluntad de Dios.

v. 8

sabiendo que el bien que cada uno hiciere, ~ Dios quiere que nosotros entendamos que el bien que hacemos es notado por el Señor.

2. Amos creyentes v. 9

v. 9

Y vosotros, amos, haced con ellos lo mismo, ~ Si el empleador espera que los empleados den lo mejor de sí para él, él debe de dar lo mejor para ellos, para sus empleados.

Rut 2:4 Y he aquí que Booz vino de Belén, y dijo a los segadores: Jehová sea con vosotros. Y ellos respondieron: Jehová te bendiga.

haced con ellos lo mismo, ~ Haced lo mismo ~ Tienen que ser obedientes, ser respetuosos, concientes de que trabajamos para el Señor, agradables, tener una buena actitud, y serán recompensados por su liderazgo.

dejando las amenazas, ~ El dar entender con actos o palabras que se quiere hacer algún mal a otro. A muchos se les da un título y de repente se convierten en mal hablados, en groseros y gritones.

sabiendo que el Señor de ellos y vuestro está en los cielos, y que para él no hay acepción de personas. ~ Tenemos el mismo Señor, y estamos bajo Su autoridad. Pero cuando se les olvida esto a los lideres, solo vienen problemas.

Mateo 20:27 y el que quiera ser el primero entre vosotros será vuestro siervo;

No hay acepción de personas ~ El empleador, el jefe no puede sacar ventaja ante Dios por el simple hecho de su posición.

Aplicación:

- 1.** Aquí terminamos con esta sección de andar en armonía. Es cuando uno está lleno del Espíritu Santo que vamos a estar gozosos, agradecidos y sumisos.
- 2.** En someternos unos a los otros vamos a experimentar armonía en el hogar, en nuestros matrimonios, con nuestros hijos, y en nuestro lugar de empleo.